



www.mg.co.id

## Kessie Selalu Jitu Eksekusi Penalti

MILAN (IM) - AC Milan selamat dari kekalahan saat melawan Udinese, dalam lanjutan Liga Italia, di San Siro Kamis (4/3) dinihari WIB.

Milan tertinggal lebih dulu setelah Rodrigo Becao mencetak gol untuk Udinese pada menit ke-68. Namun, kemenangan Udinese yang sudah di depan mata buyar pada masa injury time.

Milan menyamakan kedudukan lewat eksekusi penalti Franck Kessie. Wasit menunjuk titik putih setelah Jens Stryger tertangkap handball di kotak penalti.

Kessie selama jadi eksekutor penalti di Milan memang sangat jitu. Ini merupakan gol kedelapan Kessie dari eksekusi penalti di Liga Italia musim ini. Dia mengikuti jejak Jeremy Menez (2014/2015) sebagai pemain Milan yang mencetak delapan gol penalti dalam satu musim.

Kessie merupakan eksekutor penalti Milan pada musim ini, bahkan ketika Zlatan Ibrahimovic ikut bermain. Catatan gelandang berusia 24 tahun itu soal penalti nyaris sempurna.

Gelandang

berkebangsaan Pantai Gading itu sudah dipercaya untuk mengeksekusi sembilan penalti yang didapat Milan di Liga Italia musim ini. Hasilnya, satu kali gagal saat melawan Fiorentina.

Dia mengaku tidak pernah takut saat harus mengambil tendangan 12 pas. "Penalti itu tidak gampang. Ketika Anda sampai di sana, Anda punya dua pilihan yakni Anda tidak boleh merasa takut atau tidak yakin, kalau tidak akan salah. Saya tidak takut dan saya mencetak gol," ujar Kessie seperti dilansir Football Italia.

Dari hasil ini, Milan mengumpulkan 53 poin, berada di peringkat kedua setelah Inter Milan. **ovit**



FRANCK KESSIE  
Pemain AC Milan

## Aksi Henderson Tuai Pujian

LONDON (IM) - Manchester United (MU) patut berterima kasih kepada kiper Dean Henderson, saat bermain imbang melawan Crystal Palace pada lanjutan Liga Inggris, di Selhurst Park, Kamis (4/3) dinihari WIB.

Dalam pertandingan itu kedua tim bermain imbang 0-0. MU nyaris kebobolan di menit-menit akhir. Patrick van Aanholt menerima umpan terobosan dari Luka Milivojevic, sudah menghadap langsung ke gawang MU. Dengan sigap Henderson mampu menghalau bola untuk masuk ke gawang.

Dalam pertandingan itu, MU hanya sekali bisa melepaskan tembakan tepat sasaran hasil kali percobaan.

Sejak pulang dari masa pinjaman di Sheffield United, Henderson sudah bermain sebanyak 4 kali di musim ini. Dia membukukan tiga kemenangan dan sekali mencatatkan clean sheet. Dicatat situs resmi Liga Inggris, ia mampu melakukan 13 penyelamatan dan sudah 3 kali kebobolan.

Manajer Setan Merah, Ole Gunnar Solskjaer pun tak segan-segan memujinya. Ia mengucapkan terima kasih atas performa

bagus sang kiper. "Seperti itulah penjaga gawang Manchester United. Anda harus menjaga konsentrasi. Dia tumbuh di posisi itu. Saya berterima kasih padanya atas raihan 1 poin, tidak 0," kata Solskjaer di BBC.

Henderson bakal menjadi andalan MU karena David De Gea belum bisa bermain karena masalah pribadi. Solskjaer belum bisa memastikan waktu kiper asal Spanyol itu akan kembali bermain. MU selanjutnya akan menghadapi Manchester City dalam laga derby di Etihad Stadium, Minggu (7/3). Patut ditunggu kiprah Henderson selanjutnya, jika sang manajer kembali menurunkannya sebagai starter. **vdp**



DEAN HENDERSON  
Kiper MU



Kegembiraan pemain Barcelona usai Gerard Pique mencetak gol ke gawang Sevilla.

## Fantastis, Barcelona ke Final

"Saya bangga dengan bagaimana kami bermain, bagaimana kami menekan Sevilla tanpa bola. Ini adalah malam terbaik saya sebagai pelatih Barca, sungguh luar biasa. Saya sangat bahagia," kata Ronald Koeman.

BARCELONA (IM) - Skandal Baragate yang melibatkan eks presiden Josep Maria Bartomeu, ternyata tidak mempengaruhi performa Barcelona di ajang Copa del Rey. Secara fantastis, Barca mampu membalikkan keadaan dan lolos ke final, usai mengalahkan Sevilla, 3-0 di leg kedua babak semifinal, yang digelar di Camp Nou, Kamis (4/3) dinihari WIB.

Jelang laga itu, Lionel Messi dan kawan-kawan memang mengungguli misi berat. Pasalnya pada leg pertama di kandang lawan, mereka menyerah 0-2. Mereka pun dituntut untuk menang dengan selisih 3 gol jika ingin lolos ke babak puncak.

Barca akhirnya unjuk gigi.

Pada laga itu, Ousmane Dembele mencetak gol pembuka untuk timnya, lewat bola tembakan dari luar kotak penalti. Barcelona berupaya menambal gol, tapi kedudukan 1-0 bertahan hingga turun minum.

Tuan rumah tak mengundurkan serangannya selepas jeda. Rapatnya barisan pertahanan Sevilla belum bisa lagi ditembus ketika pertandingan sudah memasuki menit ke-65. Justru petaka dialami Barcelona di menit ke-67. Bek muda Blaugrana, Oscar Mingueza, melongkar Lucas Ocampos di kotak terlarang. Wasit memberi hadiah penalti untuk Sevilla.

Dalam situasi genting seperti ini, giliran Marc-Andre ter

Stegen yang menjadi pahlawan Barcelona. Kiper Jerman itu berhasil menangkap bola tendangan penalti Ocampos, sekaligus menyelamatkan timnya dari kebobolan.

Barcelona terus berjibaku menghadapi barisan belakang Sevilla yang tak ingin timnya memasukan gol lagi. Pertahanan tim tamu mulai goyah ketika Fernando Reges mendapat kartu kuning kedua di menit injury time.

Dengan sisa waktu yang ada, Barcelona menyerang total demi bisa mencetak gol kedua. Gol yang dinantikan tiba tepat sebelum wasit meniup pluit akhir pertandingan.

Adalah Gerard Pique sukses membobol gawang Sevilla dengan bola sundulannya, memanfaatkan umpan Antoine Griezmann. Skor 2-0 menutup pertandingan di babak kedua, sekaligus membuat agregat menjadi imbang 2-2.

Pertandingan pun dilanjutkan ke babak tambahan. Baru lima menit extra time berjalan, Barcelona berhasil mencetak gol ketiga. Martin Braithwaite menggetarkan gawang Sevilla

lewat bola tandukannya, memaksimalkan crossing Jordi Alba. Barcelona unggul 3-0 dan membalikkan agregat menjadi 3-2.

Pelatih Ronald Koeman mengapresiasi pencapaian timnya. Ia sangat takjub dengan keberhasilan anak asuhnya. "Saya bangga dengan bagaimana kami bermain, bagaimana kami menekan Sevilla tanpa bola. Ini adalah mentalitas yang kami tingkatkan. Sebagai pelatih, saya tak bisa meminta lebih dari apa yang kami lihat malam ini. Ini adalah malam terbaik saya sebagai pelatih Barca, sungguh luar biasa. Saya sangat bahagia," kata Koeman, dilansir dari Mundo Deportivo.

Pique sebelumnya mengatakan, Barcelona masih bisa tersenyum di akhir musim jika bisa mengalahkan Sevilla di Copa del Rey. "Kami sudah melihat hal-hal yang jauh lebih buruk dari tim, terlepas dari dua laga itu melawan (melawan Sevilla di leg pertama dan ketika kalah 1-4 dari Paris Saint-Germain di Liga Champions), adalah salah satu yang harus diyakini musim

ini. Ini bukan situasi ideal, tapi saya yakin pada tim. Musim akan berubah total. Kami berada di final, juga masih bersaing di La Liga," kata Pique.

Marc-Andre ter Stegen juga berkomentar dengan keberhasilan timnya, termasuk kesuksesannya menggagalkan tendangan penalti lawan. "Jika mereka berhasil mencetak gol, itu akan menjadi rumit. Kami memainkan permainan yang lengkap, dan kami pantas mendapatkannya. Mentalitas yang ditunjukkan oleh tim sangat penting," sebut Ter Stegen kepada Marca.

Sementara pelatih Sevilla, Julien Lopetegui, meminta maaf kepada para penggemar atas hasil buruk yang diraih timnya. "Kami mengalami perasaan paling menghancurkan dalam sepak bola karena kebobolan. Ini adalah salah satu pertandingan paling buruk yang pernah kami rasakan. Kami kehilangan final dengan cara yang dramatis. Saya meminta maaf untuk semua fans kami," ujar Lopetegui seperti dilansir dari laman Goal International. **ovit**

## Tekad Suarez Lambungkan Atletico

MADRID (IM) - Atletico Madrid berada di trek perebutan trofi Liga Spanyol musim ini. Sang bomber, Luis Suarez pun berjanji akan berjuang keras untuk meraih dambaan bersama itu.

Saat ini Atletico Madrid masih nyaman di puncak

Klasemen Liga Spanyol, mengoleksi 58 poin dari dari 24 laga. Selisih lima poin dari pesaing terdekatnya, Barcelona namun Atletico Madrid punya satu laga yang belum dimainkan.

Atletico Madrid memang sempat menurun performanya di lima pertandingan terakhir. Los Rojiblancos meraih dua kemenangan, dua kali seri dan sekali kalah.

Dilansir dari Marca, Suarez begitu yakin dan berjanji akan membawa timnya meraih juara Liga Spanyol musim ini. Terakhir kali At-

letico juara, adalah di tahun 2014 silam.

"Atletico adalah tim dengan antusiasme yang tinggi, ingin melangkah jauh, dan tentu saja tidak mau kalah. Masih banyak laga tersisa, maka kami akan tampil matimatisan," lanjut eks pemain Barcelona dan Liverpool itu.

Suarez sendiri begitu toker sebagai mesin gol Atletico Madrid. Pemain asal Uruguay itu sudah mengemas 16 gol dari 21 laga di liga. Seakan ingin membuktikan dirinya belum habis. "Sebagai pemain, Anda akan memiliki keinginan seperti itu. Atletico Madrid sudah lama tidak memenangkan gelar dan saya mau mendapatkannya," kata pemain berusia 34 tahun tersebut.

Selanjutnya, Atletico Madrid akan menghadapi Real Madrid pada Minggu (7/3) pukul 22.15 WIB. "Itu laga yang ditunggu. Sayang tanpa kehadiran para fans di stadion. Tapi kami akan memberikan segalanya untuk keluar sebagai pemenang," tandas Suarez. **ovit**



LUIS SUAREZ  
Pemain Atletico Madrid

## Navas Bandingkan Madrid dan PSG

PARIS (IM) - Keylor Navas pernah menikmati kejayaan saat menjadi kiper utama Real Madrid. Hanya sayang, pria asal Kosta Rika itu mengaku tidak mendapat dukungan sepenuhnya.

Didatangkan dari Levante pada musim 2014/2015, ia mengantar tim meraih banyak trofi bergengsi. Ia membantu Real Madrid meraih trofi La Liga sekali, trofi Piala Super Spanyol sekali, trofi Liga Champions tiga kali beruntun, tiga kali Piala Super Eropa, dan empat kali Piala Dunia Antarklub.

Penjaga gawang yang kini berusia 34 tahun itu mencatat 52 clean sheet dan kebobolan 152 kali. Ia mulai tersingkir karena kedatangan Thibaut Courtois pada musim 2018/2019.

Kini bersama Paris Saint-Germain (PSG), ia sudah membantu Les Parisiens meraih empat trofi sejak kedatangannya. Musim lalu, sang kiper bahkan bisa membawa raksasa Ligue 1 itu menjuarai final Liga Champions pertamanya.

Lalu bagaimana ia membandingkan perasaan saat mem-

bermain di PSG dan Madrid? Dia mengakui merasakan kasih sayang lebih banyak di PSG ketimbang di Spanyol.

"Ya, saya merasakan kasih sayang dari semuanya di Paris. Di Spanyol, saya merasa sebagai bagian klub tidak sepenuhnya percaya pada saya," kata Navas dilansir dari Marca.

Walau demikian dia tetap berterima kasih kepada Real Madrid. "Saya akan selalu berterima kasih kepada para pendukung Real Madrid atas dukungannya, yang mereka tunjukkan kepada saya dan masih saya terima sampai saat ini, meski saya sudah berganti tim. Dan rekan setim saya di Real Madrid juga selalu percaya pada saya. Di sini, di PSG, segalanya sedikit berbeda. Semua orang percaya pada saya dan

saya mencoba membalas kepercayaan mereka pada saya di setiap pertandingan," tandas Navas. **vdp**

Keylor Navas Kiper PSG



KEYLOR NAVAS  
Kiper PSG

JAMU No RESOURCES

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

RASA JERUK RASA LECI

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

**GRC board®**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

Alas Atap Cladding Lantai

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

Pastikan produk GRC board tersebut Muncul kami!

Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api  
Kuat & Tahan benturan • Tahan Rayap • Kelempasan Suara  
Mudah dipaku & disekrup • Permutaan Halus  
(tidak perlu dilapir.)

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax. (62-21) 53 666 730 E-mail: cpi@cdpchn.net.id